

かんちゃん通信

令和元年9月25日(水)発行 文責：林 寛

～交通安全教室～

18日(水)に、遊戯室で交通安全教室を行いました。今回は市役所から交通安全普及員の3名の方々に来園していただき、ペープサート(紙人形)を使ってのお芝居で、子どもたちは交通ルールや交通安全の大切さなどを学ぶことができました。

私の率直な感想は、この3人の普及員さんたちは上手だな、というものでした。事後にお話を伺うことができましたが、やはり年間に何度も幼稚園や保育園を訪れ、同様の交通安全教室を行っているということでした。場数が違います。

実習生の皆さんも遊戯室の後方で話を聞いていましたが、この普及員さんの話の構成の仕方、話の間の取り方などは、学ぶべき点が多かったと思います。私も参考にしたい、と思うほどのお話でした。

研修の場(学びの場)は、どこにでもあります。様々な場面で何を学ぶか、受け取る側の問題が大きいと思います。

子どもたちもとても楽しんで参加することができました。



～運動会総練習～

3連休は台風が長崎を直撃し、市内各所で停電が発生したり、色々な物が飛んできて家屋や車に当たったりして、多くの被害が出たようです。皆さんの御自宅は大丈夫でしたか？

24日(火)は、朝から全職員と実習生さんと力を合わせ、園庭や園舎まわりの片づけを行い、予定通り運動会の総練習を行いました。

半分くらいの種目を実際にやってみましたが、競技に参加する子どもたちも係をする年長さんも、よく頑張りました。詳細をお伝えしたいところですが、その楽しみは本番までとっておきます。日曜日をお楽しみに。

